
Anfrage an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom  26. Februar 2015 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 
 
 
Sehr geehrter Herr 
Bürgermeister 
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 26.02.2015 
 
 

Betreff: Konzept für städtische Grünflächen - Stand der Umsetzung 
                 Anfrage an den Bürgermeister 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 

Im Januar 2014 wurde ein Dringlicher Antrag der Freiheitlichen im Grazer Gemeinderat 
eingebracht und einstimmig angenommen. Der Frühling naht in vollen Zügen, und es 
erscheint der passende Zeitpunkt zu sein, nun – ein Jahr nach Beschlussfassung - nach dem 
Status der Umsetzung zu fragen. 
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des 
Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16 der GO für den Gemeinderat 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
Wo wurden bisher im Sinne des Dringlichen Antrags von Januar 2014 zusätzliche natürliche 
Wiesen bzw. Seitenflächen angepflanzt, und in welcher Form darf im Jahr 2015 mit einer 
Umsetzung zu rechnen sein? 


